

## BMW legt Pläne für Brasilien-Werk auf Eis

**BMW sieht sich durch eine neue Steuer veranlasst, die Pläne für ein Werk in Brasilien zu überdenken. Laut Vorstandschef Norbert Reithofer ist der Konzern sich nicht sicher, ob die geplante Investition unter diesen Umständen noch sinnvoll sei, berichtete die „Automobilwoche“.**

Ein BMW-Sprecher betonte, dass die Situation neu bewertet werde und noch keine Entscheidung gefallen ist. Die Pläne für das Werk sind bereits weit fortgeschritten. Die ersten Fahrzeuge sollten dort 2014 vom Band rollen. Als Standort ist der brasilianische Bundesstaat Santa Catarina vorgesehen. Dafür sprechen die im Vergleich zum Großraum Sao Paulo geringeren Löhne sowie die größere Anzahl an Fachkräften.  
(ampnet/nic)